

dem brennenden Hause emporstieg und dessen Umgebung auf eine weite Entfernung mit ihrem roten, unheimlichen Lichte erhellte.

Als Sir Harry sich von allen Seiten eingeschlossen sah, gab er das Zeichen zum Rückzuge, welcher unter fortwährendem Kampfe angetreten wurde.

Unter furchtbaren Verlusten erreichten die in Verwirrung geratenen, von den Boers hart bedrängten Engländer endlich ihre Verschanzungen, in denen sie nun Sicherheit zu finden hofften. Die Boers aber, welche die Gelegenheit für günstig hielten, um sich des verhassten Gegners mit einemmale zu entledigen, waren nicht willens, den Vorteil, in welchem sie sich nun einmal befanden, so schnell aus den Händen zu geben. Sie drangen daher beim Einzuge der Engländer in das Lager trotz des heftigen Feuers der zur Bewachung der Verschanzungen Zurückgebliebenen hastig nach, um gleichzeitig mit dem Feinde in die Umwallung zu gelangen.

In dem Thoreingange entstand abermals ein mörderischer Kampf, welcher eine zeitlang hin- und herschwankte, bis es endlich Sir Harry gelang, ein mit Kartätschen geladenes Geschütz heranzubringen, dessen furchtbarer Wirkung die Boers nicht zu widerstehen vermochten und vor der sie sich eilig zurückziehen mußten.

Gerächtet.

Ueber eine Woche war seit dem nächtlichen Angriffe der Engländer auf die Stellung der Boers vergangen, ohne daß zwischen den beiden Gegnern ein neuer Zusammenstoß erfolgt wäre. In dem erbitterten Kampfe, Mann gegen Mann, waren auf beiden Seiten nur wenige ganz ohne Wunden davongekommen und in beiden feindlichen Lagern fehlte es deshalb an den zu einem Angriffe nötigen Leuten.

Da das von den Engländern angezündete Gebäude bis auf den Grund niedergebrannt war und noch keine Zeit dagewesen war, für die Besatzung desselben ein neues Obdach herzustellen,